Superan reservas los 105 mil mdd (El Reforma 10/08/10)

Superan reservas los 105 mil mdd (El Reforma 10/08/10) El Banco de México reanudó en febrero un mecanismo para acumular la mayor cantidad de reservas posibles. Foto: Archivo El Banco Central usó el mecanismo de acumulación de reservas entre 1996 y 2001 Arturo Rivero Ciudad de México (10 agosto 2010). Las reservas internacionales del País ascendieron a 105 mil 622 millones de dólares en la última semana, lo que representa una cifra histórica, reveló el Banco de México (Banxico). Esta variación semanal en la reserva internacional fue el resultado de un incremento de 417 millones de dólares por compras a instituciones de crédito, producto del ejercicio parcial de las opciones de venta de dólares del Banxico. También fue por un incremento en la reserva internacional de 340 millones de dólares, resultado de la revaloración de los activos internacionales y de diversas operacones del instituto central. Por otra parte, en el periodo del 2 al 6 de agosto de este año, Banco de México ejecutó operaciones de mercado abierto con instituciones bancarias para compensar una expansión neta de la liquidez por 54 mil 938 millones de pesos.